Encontronazo llega hasta redes sociales

Por Claudia Arellano mexico@razon.com.mx

DESDE TERESA CASTELL, diputada federal, hasta la activista Julia Klug, siguieron con la serie de encontronazos que se dieron en el edificio de la Suprema Corte de Justicia; ahora, haciendo uso de las redes sociales, algunos celebraron la "limpieza "que hicieron los defensores de la Corte, mientras que otros repudiaron la violencia.

Teresa Castell, a través de sus redes sociales, dijo: "¡Los mexicanos tenemos ministra presidenta, y la ministra presidenta nos tiene a los mexicanos! El populismo protege a los golpistas cobardes, pero nadie por encima de la Ley".

Por su parte, José Manuel Padrón celebró "la liberación de la corte" y expresó: "#LaCorteNoSeToca. Y así estamos iniciando la limpieza de México...". Del mismo modo, Francisco Burgoa, profesor de Derecho Constitucional en la Universidad Nacional Autónoma de México, dijo: "¡Norma Piña, no estás sola! ¡Norma Piña, no estás sola!".

En tanto, el expresidente de México Vicente Fox Quesada compartió una imagen en la que se ve al actual Presidente de la República acompañado de una leyenda que dice: "Si este inútil combatiera al crimen como ataca al INE y a la SCJN, México sería el país más seguro del mundo".

Por su parte, el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria manifestó: "La SCJN no se toca", mientras acompañaba su publicación con imágenes de la marcha.

Mientras tanto, la activista Julia Klug refirió, previo a ser expulsados de las escalinatas, que "volveremos y con más fuerza, no pueden ver su propia violencia, pero son violentos desde otras formas".

24

De abril se instaló el plantón afuera de la sede de la SCJN

٧